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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3321 例会（14号）　2023 年 10 月 12 日（木）晴れ

いわきワシントンホテル小林でございます。
皆さんの新人卓話はお仕事を通して、その専門の話をされ

る方が多いようですが、私５月で還暦を迎えまして人生がぐるりと一周
したことから私の 60 年自己紹介を簡単に話させていただきます。
　生年月日は 1963 年、昭和 38 年５月４日生まれでございます。
　出身は東京都中野区、育ちは練馬区で家族はサラリーマン父、母、２
つ上の姉の普通の家族です。
　中学から大学までの 10 年間は東京都東久留米市にございます『自由学
園』という学校に通っておりました。池袋に旧帝国ホテルを設計した著
名な建築家、フランク・ロイド・ライトが作った重要文化財『自由学園
明日館』という建物があり、1921 年から 20 年ほど自由学園の校舎として
使用しておりました。現在の校舎は東京都東久留米市にございます。
　学園生活は勉強やスポーツはもちろんですが、キリスト教の学校でし
たので毎朝礼拝があったり、農業学校ではありませんが中学では『産業』
という授業があり、選択制の授業で豚を育てたり畑を耕したり、桃の木
を育てたり、そのような授業もありました。食べる事の大好きな私は豚
を育てる授業を選択しておりました。かわいい子豚も半年もたつとすっ
かり大人の豚となります。すると豚はトラックで連れて行かれます。数
日後、かわいい豚さんはポークソテーに姿を変えて食卓に帰ってきまし
た。それを涙しながら命に感謝、皆で美味しく頂いたものでした。
　話は変わりますが、私は小学校のころから趣味でヨットやっておりま
した。きっかけは、仲の良かった友達に、ヨットスクールに誘われたの
がきっかけでした。
　たまたま高校２年の春に大きなヨットに乗らないかと声をかけて頂き
ました。そのヨットは当時国内で一番大きかったレース用ヨットで、世
界の海を転戦してきた誰もが憧れる『サンバード五世号』でした。私は
幸運にもそのヨットに乗せて頂くことになりました。

　サンバード五世号は全長 17
メートル、レース時は 18 名程
で操る大きなヨットでした。サ
ンバード号のオーナーはカレー
でお馴染みの当時 SB 食品会長
の山崎達光さんという方です。
その山崎オーナーは聞いた事が
ある方もいるかもしれません

が、1992 年から 2000 年までの間、世界のヨットレース界で最高峰といわ
れるマッチ・レース、アメリカズカップの日本で最初の挑戦艇、ニッポン・
チャレンジ・チームの会長もやられていた方でした。
　1981 年にサンバード号はオーストラリアで毎年 12 月末に行われるシド
ニーからタスマニア島のホバートまでの世界中から 100 艇以上のヨット
が参加するレースへ出場することとなりました。
　外洋ヨットが海外レースに参加する場合、開催地までをタンカーで運
ぶか、自分たちで乗ってゆくかのどちらかになりますが、シドニーまで
自分たちで運ぶことになりました。そして、私もその航海に乗船させて
くれることとなりました。

いわきワシントンホテル椿山荘

� 総支配人　小　林　隆　太 会員

　日本からシドニーまでの直線距離は約 7,000㎞、飛行機ですと直行便で
10 時間ほどの距離を、１ヶ月間かけての航海です。メンバーは私 18 才か
ら 33 才の男ばかり７名です。
　船上での生活はチームを２つ作り、一方のチームがヨットを走らせ見
張りをします。これをワッチと呼びます。そしてもう一方のチームは休
憩です。寝てもよし、本を読んでも何をしても良いのです。昼間は朝６
時から夜の 18 時までの 12 時間を６時間ずつの２交代、夜の 18 時から朝
の６時までの 12 時間は４時間の３交代となります。ワッチと言っても順
調な時は舵を持つ人が一人いれば他の人は基本何もすることはありませ
ん。
　航海中一番の楽しみは食べる
事です。食材は新鮮な肉や野菜
が終わってしまうと常温で長持
ちするもの、主食は米、野菜は
ジャガイモや玉ねぎなど、あと
は缶詰などでした。この有り物
を苦心して献立を考えます。食
事当番は食事時間に当るワッチ
が担当することになっていましたが、いつの間にかに三食すべて、私の
当番になっておりました。何を作ったかは忘れてしまいましたが、１日
中料理本を見ながら献立の事ばかり考えていました。
　その後、燃料補給でパプアニューギニアのニューアイルランド島とい
う旧日本軍も大変お世話になった電気も水道もない島に半日ほど立ち寄
り現地の方々と交流をしたり、その後は概ね順調な航海でした。６畳一
間に男ばかり一ヶ月の航海は 12 月 13 日無事 33 日間でシドニー港に到着
することが出来ました。
　ちなみにその後のレース結果は、皆さんにご報告できるような結果で
はございませんでした。
　オーナーの山崎さんが仲良くしておられた石原裕次郎さんも何度かご
一緒する機会もありました。裕次郎さんが大病の大手術から復帰した夏、
ハワイでのレースでご一緒した時などは、テレビカメラの前では『もう
タバコも酒もキッパリ辞めましたよ』などと言っていましたが、海に出
るとくわえタバコにウイスキーのロックを美味しそうに飲みながら『か
みさんには内緒だぞ』と笑って話しておられました。
　学生時代はそんなヨット生活を送っておりました。
　続いては社会人編です。そもそもホテルの仕事を選んだきっかけは、
学生時代は色々なアルバイトをしておりました。その中で飲食店でのア
ルバイトが一番自分に合ってると思い、卒業したらお客様商売をと考え
ホテルの仕事を選びました。
　就職したのが日本航空系列のホテル日航成田という空港ホテルでした。
日航ホテルでは季節労働者のように夏は沖縄のリゾートホテル、冬は北
海道のスキー場と一年中オンシーズンのホテルに回されました。フラン
ス建国 200 年祭の年にはパリで約 2年間仕事させていただき、良い経験
をさせて頂きました。
　充実した日航ホテルでしたが、私は生まれ育った東京で仕事がしたい
という気持ちがありました。29 歳の時に世界のラグジュアリーホテル、
フォーシーズンズホテルが日本にやってくることを知り、従業員の募集
記事を見てすぐに応募しました。それが藤田観光との出会いでした。
　フォーシーズンズホテル・椿山荘東京はバブル期に計画したホテルで
したので、当時国内ではお目に掛かれないほど豪華なホテルが椿山荘の
庭に出来上がりました。1992 年のホテルオープンで私は和食レストラン
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥佐々木貢一さん（海岸林再生活動にご協力いただきありがとうござい
ました。小林総支配人卓話よろしくお願いいたします）♥渡邊有さん（小
林様卓話宜しくお願い致します。海岸林再生おつかれさまでした）♥阿
部弘行さん（クラブからのお見舞ありがとうございます）♥伊藤盛敏さ
ん（結婚祝ありがとうございます。50年になります。健康に感謝して）
♥松崎浩さん（誕生祝ありがとうございます。小林さん卓話楽しみにし
ています）♥泉洋平さん（12月誕生祝ありがとうございました）♥小林
隆太さん（本日の新入会員卓話がんばります。よろしくお願いします。
おせちのチラシも入れさせていただきました。合わせてお願いいたしま
す）♥川松裕之さん♥鈴木東雄さん♥有賀行秀さん♥小野寺順正さん（小
林さん卓話楽しみにしています）♥大久保健蔵さん♥清水和政さん♥関
口武司さん（小林さん卓話よろしくお願いします）♥島田啓太さん（こ
れからよろしくお願いします）♥郡二三子さん（海岸再生林お手伝いご
苦労様でした。島田さん入会、宜しくお願い致します）� 以上16名

　朝晩すっかり肌寒くなってきました。
　スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋、食欲の秋とい
われますが、�最近食事がおいしく、私には食欲の秋と
なっております。
　皆さんも体調には十分ご留意ください。

・�郡山 RCより会報が届きました

◆出席委員会（小林隆太委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月 12 日 49 名 29 名 ―

★本日の例会案内　10月19日（木）12：30 ～
　　いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　お食事メニュー＝サーモンじゃがいも揚げ和風ソース

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテス
ト（正木聡会員）〕

正木聡会員

松﨑 智弘さん
（10月10日）

伊藤 盛敏さん
（10月13日）

松崎 　浩さん
（10月13日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

の副店長として配属となりました。和食レストランでしたのでスタッフ
は店長、副店長以外は全て着物の女性という全部で 20 名程の職場でした。
特に女性ばかりの職場でしたので公私混同は禁止と上司に言われてまし
たが、なぜかこの着物の中に私の家内もいたりします。
　話は戻りますが、ホテルには色々なお客様がご利用になられました。
世界でも名だたるホテルチェーンでしたのでお客様も国内外、政財界の
重鎮はもとより、世界の名だたる芸能人、スポーツ選手の多くにご利用
頂きました。深夜２時にマイケル・ジャクソンがホテルロビーで一人踊っ
ていたり、ローリングストーンズのキースリ・チャードが館内をくわえ
タバコでうろうろ歩き回っていたり、ダイアナ・ロスにハグしてもらっ
たり普通では生で見れない超有名人にご利用いただきました。
　フォーシーズンズホテルには 17 年在籍し、その後 2009 年にワシント
ンホテルグループへ異動となりました。

　ワシントンホテルでは横浜ワシントンホテルで料飲の責任者を５年間、
東京ベイ有明ワシントンホテルで営業全体の責任者を４年間、再び横浜
ワシントンホテルで総支配人を１年、ホテルグレイスリー銀座で２年、
浦和ワシントンホテルで２年、この４月にいわきワシントンホテルに参
りました。いわきで 60 才を迎えの仕事も少しずつ慣れてきました。今は
何かと厳しいご時世ですが、皆
さんのおかげで楽しくやってお
ります。
　これからも皆さんとのご縁を
大切に、ロータリアンらしく活
動したいと思っております。今
後ともご指導のほどよろしくお
願いいたします。

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、松崎浩さん、野沢達也さん、有賀行秀
さん、越智正典さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（代理：野沢達也会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、大久保健蔵さん、松崎浩さん、有賀行
秀さん。� 以上５件

◆社会奉仕委員会
　海岸林再生活動は８日、
市内の新舞子浜公園で行わ
れました。
　会員、会員企業の東邦銀
行いわき営業部、常陽銀行
平支店、みずほ銀行いわき
支店、関彰商事いわき支店、トヨタカローラいわきから計54人が参加し
ました。のこぎりや草刈り鎌を使い、高さ５mに育ったクロマツの枝打
ちや、下草刈りを行い、生育環境を改善しました。大きく育つよう願い
を込めてクロマツの苗も植樹しました。会員らは白砂青松の美しい景観
を次代に継承していこうと汗を流していました。
◆雑誌委員会（鈴木東雄委員長） 　
　ロータリーの友「見どころ読みどころ」
◆国際奉仕委員会
　世界大会の案内

◆新入会員入会式
　大和証券いわき支店長の島田啓太
氏の入会式が行われました。

★次回の例会案内　10月26日（木）18：30 ～
　　観月例会　会場：天地閣

いわきワシントンホテル椿山荘


